
 	  Gerling hat Folgendes geschrieben:			  Der Autor tritt der Verwertungsrechte an den Verlag ab. Diese
kann er sich mit dem Einverständnis des Verlages zurückholen. Ich habe das auch schon mal getan.	

Hallo Gerling, hast du das viele Jahre, nachdem dein Buch veröffentlicht wurde, gemacht? Ich dachte, es sei
ein Riesenkampf, die Rechte zurückzubekommen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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